
 

一 般 質 問 通 告 書 

（令和６年第２回那珂市議会定例会） 
順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ９ 小宅 清史 

 

１ 菅谷の雨水対策を

考える 

２ 菅谷の道路景観を

考える 

３ 文化財を考える 

 

 

４ 那珂市名誉市民に

ついて考える 

１ 両宮排水路について 

２ 調整池について 

１ 迷惑な植栽について 

 

１ 後世に残していくために 

２ 文化財レスキュー 

３ 個人所有の文化財の預け先を 

１ なんのための名誉市民認定なのか 

２ 名誉市民を活かす方法を 

３ 新たに白土松吉先生を名誉市民へ 

２ 10 大和田和男 

 

１ カスタマーハラス

メントについて 

２ 自治体間競争に打

ち勝つ自主財源の確

保を 

１ カスタマーハラスメントの現状とその対

策について 

１ 市の財政状況について 

２ 市税の徴収について 

３ 公有財産の活用による財源確保について 

４ ふるさと納税について 

５ 産業の育成・創出による財源確保につい

て 

３ 1 榊󠄀原 一和 

 

１ 那珂市のごみ問題

を考える 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域コミュニティ

を考える 

１ 一般ごみ(可燃)排出についての行政側の

現状 

２ 排出場所の管理運営について 

３ 一般ごみ(可燃)の獣害について 

４ 高齢化社会に向けた排出の取り組みにつ

いて 

５ 粗大ごみ排出について 

６ 不法投棄、排出について 

７ ごみ排出の市民に対する周知について 

８ 真の「エコ」とは？ 

１ 市民協働のあり方について 

２ 自治会加入促進について 

３ 将来に向けた地域コミュニティのあり方

について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

４ ５ 鈴木 明子 

 

１ 養育費について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ パートナーシップ

制度について 

 

 

 

 

 

 

３ ＨＰＶワクチンに

ついて 

 

 

４ 女性職員の登用状

況について 

１ 養育費の受給状況 

２ 養育費の取り決めの状況 

３ 取り決め時の方法 

４ 養育費受給率の達成目標 

５ 離婚届をとりに来た時の窓口での手続き

の現状 

６ 離婚届を提出した時の窓口での手続きの

現状 

７ 離婚届をとりに来た方へ養育費手続きの

周知方法について 

１ いばらきパートナーシップ宣誓制度につ

いて 

２ 市から市内の病院や、県への働きかけに

ついて 

３ 異性間のパートナーシップ制度について 

４ 全国的な現状 

５ 那珂市の現状 

６ 那珂市としての見解 

１ 現状の接種状況 

２ 接種状況の推移 

３ 周知方法について 

４ 今後の取り組みについて 

１ 女性職員の採用状況について 

２ 職員の男女比について 

３ 男女の勤続年数の状況について 

４ 国の女性管理職の目標の状況は 

５ 那珂市の女性管理職の状況は 

６ 女性管理職の数値目標について 

７ 職員の育成方法や、その課題について 

８ 今後の取り組みについて 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

５ 17 遠藤  実 

 

１ 選挙の投票率向上

について 

 

２ 災害時の協力協定  

について 

３ フードロス削減の

推進について 

１ 商業施設での期日前投票の成果は 

２ 「選挙割」事業を実施して投票率向上と

地元商工業者の支援を図っては 

１ 医療関係団体との締結状況は 

 

１ フードロスを抱える事業者等と活用した

い事業者等をマッチングさせる仕組みを作

っては 

２ 「食品ロス削減推進サポーター」制度を

周知しては 

６ 13 

 

寺門  厚 

 

１ 那珂市の公共交通

事業について 

 

２ 農業の担い手確保

について 

３ ラーケーション制

度について 

 

 

４ 那珂市小中学校の

体育館等へのエアコ

ン設置について 

１ 現状と課題について 

２ 対策について 

３ 本市の公共交通の明日を考える 

１ 現状と課題について 

２ 対策について 

１ ラーケーション制度導入の理由と目的は

何か 

２ 那珂市での活用をどう進めるのか 

３ 想定される課題と対策について 

１ 本市の小中学校の体育館等へのエアコン

設置状況は 

２ 今後、市内小中学校の体育館等へのエア

コン導入予定及び計画は 

７ ３ 原田 悠嗣 

 

１ 瓜連庁舎について 

 

 

２ 道の駅建設につい

て 

３ 学校教育について 

 

４ 新型コロナワクチ

ンについて 

１ 在り方検討の進捗状況と今後のスケジュ

ールについて 

２ 利活用について 

１ 県植物園との競合の可能性について 

２ 農産物の確保について 

１ 児童生徒のマスク着用について 

２ 体育座りについて 

１ 接種状況について 

２ 新型コロナワクチンに関する情報発信に

ついて 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

８ ２ 桑澤 直亨 

 

１ 道の駅整備におけ

る課題と将来展望に

ついて 

１ 後発の強みを生かすアイディアと取組に

ついて 

２ 直営方式による出荷体制について 

３ 農産物(加工品含む)の質と量を確保して

いく方策について 

４ 地域住民がつながり、日常的に活用でき

る拠点づくりについて 

５ 駅長に求める役割と組織体制について 

６ 県植物園とのタイアップによる市内農産

物・特産品の販路拡大について 

７ 財政計画について 

８ 那珂ＩＣ周辺を一体的に開発するビジョ

ンについて 

９ ８ 小池 正夫 

 

１ 農地活用地域計画

について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小中一貫教育につ

いて 

 

 

 

 

３ 部活動の地域移行

について 

１ 地域計画(策定の主旨)の内容は 

２ なぜ地域計画策定をしなければならない

のか 

３ 令和５年度の取組内容は 

４ 昨年度実施した成果と課題は 

５ この地域計画策定は令和６年度迄になっ

ているが、策定できなかった場合はどうな

るのか 

６ 令和６年度の取組内容は 

１ これまでの取り組みでの成果は 

２ 今年は小中一貫教育の取組１０周年とい

う節目を迎え、特別な取組や活動を予定し

ているのか 

３ 今後の小中一貫教育はどのような展開を

していくのか 

１ 生徒減少への部活動対策はどうなってい

るか 

２ 地域移行の進捗状況はどうなっているか 

３ 外部指導者が指導を行うケースはどのよ

うな場合か 

４ 外部指導者の広域連携はどうなっている

か 

５ 市の方針はどうなっているか 

10 ６ 渡邊 勝巳 

 

１ 生活基盤の整備に

ついて 

１ 市道の整備について 

２ 雨水排水について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

11 12 花島  進 

 

１ 額田地区の道路整

備について 

 

 

 

 

２ オオキンケイギク

への対応について 

 

 

 

３ 難聴対策について 

 

 

 

４ マイナンバー保険

証について 

 

 

５ 小学校、中学校の暑

熱対策について 

 

６ 成人の引きこもり

への対応について 

 

 

７ 再生可能エネルギ

ー利用蓄電池などへ

の補助について 

１ 森戸・畑中・天神に建設中の道路につい

て 

２ 救急車が旧国道から入れない場所の改善

について 

３ 額田西交差点から東部の路面の荒れ対応

について 

１ 特定外来生物とは何か 

２ 市の方針とホームページ記載内容につい

て 

３ 一般市民、自治会や環境保護団体との連

携関係は？ 

１ 近隣自治体の対応状況はいかがか 

２ 市内の難聴者の現状は？ 

３ 補聴器以外の対策は？ 

４ 那珂市でも総合的な対応を検討すべき 

１ マイナンバー利用のリスクについて 

２ 医療機関の対応に必要な費用と普及率

は？ 

３ 市民の利用率と今後の見通しは？ 

１ 体育館など一般教室以外の暑熱対策の現

状は？ 

２ 体育館の暑熱対策の今後の方針は？ 

１ 市内で把握している成人引きこもりの人

数は？ 

２ 一般失職者の職業訓練のような訓練制度

はないか？ 

１ 茨城県に補助制度はあるのか？ 

２ 那珂市の対応方針は？ 

 

12 11 冨山  豪 

 

１ 養護老人ホームの

措置費の改定につい

て 

１ 本市の現状と今後 

 


